

RIPATUL HASANAH Program Studi DIII Kebidanan NIM.170 154010056	Dosen Pembimbing Lelly Aprilia Vidayati, S. SiT., M. Kes NIDN. 0729048401
PENATALAKSANAAN PADA AKSEPTOR BARU KB SUNTIK 3BULAN DENGAN AMENORRHEA DI BPM HJ SAMAWATI, S. ST BANGKALAN	
<p>ABSTRAK</p> <p>Perubahan terhadap tidak datangnya menstruasi (<i>amenorhea</i>) pada pengguna kontrasepsi suntik terjadi karena ketidakseimbangan hormone, menyebabkan endometrium mengalami perubahan histologi berupa atrofi endometrium. Adapun jumlah akseptor KB suntik 3 bulan dalam 3 bulan terakhir sebanyak 39 akseptor dan yang mengalami <i>amenorhea</i> sebanyak 20 orang dengan persentase 51,2%. Tujuan penelitian ini untuk menganalisis penatalaksanaan <i>amenorhea</i> pada akseptor baru KB suntik 3 bulan di BPM HJ SAMAWATI, S. ST bangkalan.</p> <p>Metode yang digunakan dalam penelitian adalah deskriptif dengan pendekatan studi kasus, penelitian dilakukan di BPM HJ SAMAWATI, S. ST Kabupaten Bangkalan pada tanggal 2 Mei 2020 sampai 1 Juni 2020 dengan subjek penelitian ini, menggunakan dua partisipan yaitu (2 kasus pasien) dengan masalah kebidanan yang sama yaitu akseptor suntik 3 bulan dengan <i>Amenorrhea</i>. Metode pengumpulan data dengan menggunakan metode wawancara, observasi dan dokumentasi. Uji keabsahan data menggunakan triangulasi yaitu keluarga dan bidan. Analisa data menggunakan content analisa dilakukan sejak peneliti di lapangan, sewaktu pengumpulan data sampai data terkumpul.</p> <p>Hasil penelitian yang ditemukan bahwa kedua partisipan mengalami <i>Amenorrhea</i>. Hasil pengkajian pada partisipan 1 tidak menstruasi selama 3 bulan partisipan 2 tidak menstruasi 2 bulan. Diagnosa pada kedua partisipan adalah <i>amenorrhea</i>. Masalah potensial kedua partisipan adalah <i>amenorrhea</i> sekunder. Kebutuhan segera berkolaborasi dengan dokter obgyn. Penatalaksanaan pada kedua partisipan adalah KIE tentang efek samping KB, berkolaborasi dengan dokter obgyn untuk pemberian terapi 0,03 mg <i>ethynylestradiol</i> dan 0,15 mg <i>levonogestrel</i> 3x1 tablet dari hari 1-3, 1x1 tablet mulai hari 4 selama 4-5 hari. Dengan hasil evaluasi kedua partisipan teratasi.</p> <p>Saran untuk bidan agar memberikan konseling tentang <i>amenorrhea</i> pada akseptor baru KB suntik 3 bulan. Diharapkan ibu melakukan anjuran bidan agar <i>amenorrhea</i> teratasi.</p>	
Kata Kunci : akseptor, Amenorrhea, Suntik 3 bulan	